

### **Kandidatinnen und Kandidaten für Kommunalwahl nominiert**

Die Diskussion der kommunalpolitischen Themen, die die Gemeinde Malsch heute und in Zukunft bewegen werden und die Nominierung der Kandidatinnen und Kandidaten für die Kommunalwahlen am 25. Mai 2014 standen im Mittelpunkt der gut besuchten Generalversammlung der Freien Wähler.

Dank guter Vorbereitungen war es möglich, der Versammlung ausgewogene Bewerberlisten vorzulegen. Mit Ausnahme von Michael Roos werden alle aktiven Gemeinderätinnen und Gemeinderäte wieder zur Wahl antreten. Insgesamt stehen 28 Kandidatinnen und Kandidaten auf der Liste, die eine Mischung verschiedener Altersgruppen von 20 Jahren bis 69 Jahren darstellt.

Mit einem Anteil von knapp 40 Prozent sind Frauen auf der Liste vertreten, hier hätten wir gerne noch mehr Frauen für die Arbeit bei den Freien Wählern gewonnen.

Das berufliche Spektrum der Kandidatinnen und Kandidaten ist breit gefächert. Fachkräfte aus dem Metallbereich, die gerade erfolgreich ihre Ausbildung absolviert haben sind ebenso vertreten wie Handwerker, Fachleute aus dem kaufmännischen Bereich, aus der Verwaltung aber auch Selbständige und Rentner

#### **Für einen Sitz im Gemeinderat bewerben sich:**

Wohnbezirk Malsch: Daniel Balzer, Werner Scherer, Markus Bechler, Elfriede Sydlo, Tibor Keppler, Christel Storz, Jahn Beichel, Markus Burgmann, Korina Fritz, Dennis Haitz, Maria Schmidt, Oliver Panzer, Julia Benz, Patrick Neumeier, Elke Götz, Carola Müller, Michael Begier, Dorothee Scherer

Wohnbezirk Sulzbach Peter Barton, Silke Stenzel, Eleonore Scholz

Wohnbezirk Völkersbach: Horst Sahrbacher, Norbert Koch, Thomas Pertschy, Jürgen Mauderer

Wohnbezirk

Waldprechtsweier: Michael Kunschner, Hardy Bogesch, Eveline Rothas-Muck, Thomas Schlamm

#### **Auch die Listen für die Wahl der Ortschaftsräte wurden aufgestellt:**

Sulzbach: Peter Barton, Silke Stenzel, Eleonore Scholz, Volker Stenzel,

Völkersbach: Horst Sahrbacher, Norbert Koch, Jürgen Mauderer, Thomas Pertschy, Werner Herrmann, Markus Fritz, Bernd Lauinger

Waldprechtsweier: Hardy Bogesch, Dillmann Peter, Eveline Rothas-Muck, Michael Kunschner, Thomas Schlamm

Zur **Wahl für den Kreistag** im Wahlkreis Rheinstetten - Malsch hat die Versammlung folgende Kandidatinnen und Kandidaten nominiert:

Werner Scherer, Bernd Fuhrmann, Markus Bechler, Elfriede Sydlo, Daniel Balzer, Michael Kunschner, Christel Storz, Oliver Panzer, Michael Begier,

Mit sachorientiertem Wahlkampf, der die wesentlichen kommunalpolitischen Themen behandelt, die Malsch aktuell und in Zukunft bewegen werden, wollen die Freien Wähler ihre Position den Wählerinnen und Wählern nahe bringen.

Der Standpunkt der Freien Wähler beim **Thema Windkraft** ist gerade bei der letzten Sitzung des Gemeinderats klar kommuniziert worden. Wir wollen, dass die Gemeinde ein eigenes Energiekonzept gemeinsam mit interessierten Bürgern erarbeitet und dass die Untersuchungen zum Artenschutz intensiviert werden. Außerdem werden wir Standorten für Windkraftanlagen im Malscher Bergwald nicht zustimmen.

Wir haben die Einrichtung der **Gemeinschaftsschule** befürwortet, weil wir der Auffassung sind, dass Malsch ein Bildungsangebot mit der Möglichkeit eines mittleren Bildungsabschlusses braucht. Wichtig ist uns, dass wir einerseits die Gemeinschaftsschule sachgerecht und qualitativ gut ausstatten, dass wir andererseits aber auch den Haushalt im Blick zu behalten und dabei den Spielraum für andere, wichtige Investitionen nicht zu verlieren.

Beim Thema **Hochwasserschutz** haben bei den Haushaltsplanberatungen an unseren Antrag erinnert, den wir im Juni 2014 eingebracht haben. Hier ist es uns wichtig, dass wir ein Konzept ausarbeiten, das alle Aspekte dieses Themas berücksichtigt und verschiedene Handlungsoptionen aufzeigt, über die der Gemeinderat dann beschließen kann. Für uns ist deshalb die Bachöffnung vom Adlerkreisel bis Waage in Malsch keineswegs beschlossene Sache auch ein professionelles System von Spundwänden könnte dabei eine Lösungsmöglichkeit sein.

Mit unseren Anträgen bei der Haushaltsplanberatung zu den Themen „ **Leben und Wohnen im Alter**“ und „ **Schaffung leistungsfähiger Internetverbindungen in Malsch und allen Ortsteilen**“ greifen wir zwei weitere wichtige Themenfelder auf, für die wir uns in Zukunft einsetzen wollen.

Die deutliche Zunahme älterer Menschen in unserer Gemeinde wird im Zeichen des demografischen Wandels unsere besondere Aufmerksamkeit haben.

Im Kernort Malsch sind wir zur Zeit dabei, zu prüfen, ob und unter welchen Rahmenbedingungen ein Senioren-, Jugend- und Familienzentrum entstehen kann.

Wir müssen aber auch für die Ortsteile Sulzbach, Völkersbach und Waldprechtsweier Konzepte erarbeiten mit dem Ziel, Rahmenbedingungen zu schaffen, damit ältere Menschen auch in den kleineren Ortsteilen künftig ihren Lebensabend in ihrer gewohnten Umgebung verbringen können.

Altersgerechter Wohnraum mit betreuten Wohnungen und Plätzen für pflegebedürftige Menschen müssen ebenso Bestandteil der Überlegungen sein wie die Sicherstellung der Versorgung mit den Gütern des täglichen Bedarfs in den kleineren Ortsteilen. Dafür setzen wir uns ein.

Eine gute Versorgung mit leistungsfähigen Internetverbindungen ist heute und in Zukunft für Unternehmen und die in einer Region lebenden Menschen ein sehr wichtiger Standortfaktor. Gerade auch für die Firmen, die sich im Industriegebiet in Malsch oder auch in den Gewerbegebieten in den Ortsteilen angesiedelt haben, ist eine leistungsfähige Internetverbindung von großer Bedeutung.

Der Gemeinderat hat für den Ortsteil Waldprechtsweier Mittel für den Ausbau der Breitbandversorgung zur Verfügung gestellt.

Das war ein erster Schritt, nun muss es darum gehen, den Ausbau leistungsfähiger Internetverbindungen auch in den anderen Ortsteilen und im Kernort sowie im Industriegebiet qualitativ hochwertig weiter voran zu bringen. Das ist unser Ziel.

Die Pflege und Erhaltung unserer Infrastruktur und der verschiedenen Einrichtungen der Gemeinde ist uns ebenso wichtig wie der Erhalt der unechten Teilortswahl und der Ortschaftsverfassung.